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Il Campidoglio e i tagli del governo, l'astensionismo e la partecipazione 

Il rigore della De? A 
Vetere sul 

voto del 26: 
la gente sa 
qual è la 

posta in gioco 
Vogliono fare una politica 

contro i bisogni dei 
cittadini - Il nostro impegno: 

sviluppo e giustizia 

È arrivato fi grande caldo, ma ì vigili urbani accolgono i 
visitatori con la «olita paziente cortesia. Sulla acaletta d'accesso 
laterale al Campidoglio, tutto sembra normale. Sugli ultimi 
gradini, però, quasi si inciampa In una coperta di lana color 
arancio abbandonata. Un uomo e una donna vogliono ad ogni 
costo parlare subito col sindaco. Si lamentano, Implorano: «Sla
mo senza casa, aiutateci CI hanno detto che solo Vetere può 
ridirci la vita » Roma e anche questa Davanti all'ennesimo 
dramma familiare, un vigile mormora. «Ogni giorno è cosi, si 
rivolgono tutti qui. Quel signore non è neppure residente a 
Roma, ma vuole l'alloggio dal Comune di Roma!». Riferiamo 
l'episodio 24 ore dopo a Vetere. Che cosa ti rivela? 

Che slamo un punto di riferimento, prima di tutto La gente ci 
conosce, si fida E questa e una buona cosa Ma forse un po' mi 
preoccupa, perché f nostri limiti sono precisi n Campidoglio non 
può fare da solo, non è una torre sicura nel deserto La cmt, i 
guasti profondi provocati nel paese dal malgoverno, si risentono 
negli enti locali, anche della municipalità della capitale Ecco
me1 

Restiamo un attimo sulla salute e le capacita degli enti loca
li, La DC di De Mita strilla al quattro venti che d'ora in avanti 
al farà paladina del rigore. Ci sì può credere o no. Ma la doman
da al sindaco di Roma è un'altra: tu la vedi, oggi, questa linea 
del rigore? 

SI, un assaggio del cosiddetto rigore demibano l'abbiamo avu
to anche in Campidoglio Mi riferisco al tagli imposti dal governo 
Fanfam, con i conseguenti aumenti tariffari, con la patrimoniale 
e in generale con una contrattazione delle possibilità di inter
vento del Comune in settori delicati come quelli dell'assistenza 
e dei servìzi Io conosco per ora un rigore a senso unico. Contro 
1 bisogni quotidiani della gente Col rischio di un arresto imme
diato e traumatico delle scelte economiche e sociali che la città 
ha vissuto dal '76 E che l'hanno cambiata in meglio 

Da poco l'assessore Faloml, a nome della giunta, ha presen
tato il bilancio di previsione per 1*83 Le scelte decisive dell'am
ministrazione di sinistra restano confermate, potenziate mal
grado tutto. " 

Già perche il rigore noi l'abbiamo inteso in un altro signifi
cato Primo come rispetto dei diritti fondamentali della citta. 
Ecco quindi il nostro impegno per ramificarla nel suo tessuto 
urbano Secondo come riparo ai suoi guasti storici Ne abbiamo 
ereditati tantissimi e molti li abbiamo rimediati, anche se certo 
non tutu Ma questo lo riconose chiunque non sia un fazioso 
Terzo come apertura alle nuove fasce di emarginazione prodotte 
dalla vita nella metropoli Rigore, per il Campidoglio, è scegliere 
i giovani, le donne, gli anziani, gli handicappati 

Sai che la DO giudica finita la fase di maggior smalto delle 
giunte di sinistra. Sei In totale disaccordo? Come valuti quest' 
ultimo anno di lavoro e I nuovi progetti capitolini? 

Sono divertito di certe rozze ed interessate affermazioni 
Quando siamo stati attaccati, la vicenda è finita in una bolla di 
sapone o ancor meno Lasciamo perdere La propaganda è una 
cosa i fatti un tltra Anche i de avranno letto sulle cifre del 
bilancio il volume assolutamente straordinario delle spese per 

Srandi opere e nuovi servizi mille e 500 miliardi e passa Scelte 
i sviluppo, che significano lavoro, crescita civile, modernità II 

punto centrale è questo non accettare supinamente le difficoltà 
finanziarie, scaricandole sulla gente Ma, anzi difendendone i 
bisogni e le legittime attese Sulla materia la DC ha poco o niente 
da fare lezioni Sinceramente, passiamo ad altro 

Un momento, Il giudizio sul lavoro della giunta 
Sono telegrafico Una volta tanto, faccio un elenco il varo 

della complessa operazione dei nuovi centri direzionali, le scuole 
e 1 locali per gli anziani consegnati le case costruite ed assegnate, 
gli interventi nelle borgate le abitazioni restaurate nel centro 
storico, il recupero di grandi edifici come il Buon Pastore alla 
Lungara Fermiamoci qui Senza dimenticare di ncodare — fa 
parte anche questo del lavoro fatto con tanto impegno — che 

Scompare da casa 
per un giorno 
e racconta: «È 

stato un sequestro » 

Esterna Agostinelli, 18 anni, è tornata a casa sana e salva, 
dopo aver passato un giorno fuori casa senza dare notizie di 
sé Era scomparsa venerdì, dopo l'uscita da acuoia — vive ad 
Albano — e di lei non si era saputo più niente (Ino a Ieri 
mattina, quando ha telefonato a suo padre, Bruno, per dirgli 
di andare a prenderla, a Roma. La polizia sta interrogando la 
ragazza per ricostruire la storia che ha qualche punto oscuro 

Infatti l'Ipotesi più probabile per ora è che Esterita sia stata 
rapita da tre suol conoscenti a scopo di estorsione II padre 
Bruno avrebbe ricevuto una telefonata la scorsa notte da uno 
sconosciuto che gli comunicava che la figlia stava bene La 
ragazza ha raccontato questa storia, è uscita venerdì da scuo
la, un po' prima dell'ora solita, ha Incontrato due amici e 
un'amica che l'hanno fatta salire su un'auto Quindi è stata 
costretta a seguirli in una casa, lontano da Albano, dove 
l'hanno tenuta legata In un letto per tutta la notte Tuttavia 
non avrebbe subito alcuna violenza 

Ieri mattina infine l'hanno liberata dicendole per questa 
volta ti è andata bene Ma questo non spiega la sua telefonata 
da Roma ad Albano 

Alcune compagne di scuola, interrogate anch'esse dalla 
polizia, hanno affermato che Esterita è stata nervosa per 
tutta la giornata, anzi è stata indecisa fino all'ultimo mo
mento se entrare In classe o meno 

I genitori si sono rivolti alla polizia per denunciare la 
scomparsa della figlia solo nel pomeriggio inoltrato Poi la 
telefonata dell'uomo, durante la notte, ha aumentato le loro 
preoccupazioni e ha Indotto la polizia a istituire posti di bloc
co nel tentativo di rintracciare I tre giovani descritti da Este
rita Ma per ora non si ha nessuna traccia di loro 

Bruno Agostinelli ha un negozio di prodotti chimici per 
l'agricoltura ad Albano ed è titolare di un'agenzia di assicu
razioni che opera nel Castelli Le sue condizioni economiche 
sono buone, ma certamente non si pu6 definire un uomo 
facoltoso a cui chiedere un grosso riscatto 

«La scheda bianca 
non cambia niente 

e secondo me 
ì giovani lo sanno. 
Dino Viola coi de? 

No comment. 
Fare la propaganda 

va bene, ma per 
favore senza 

sporcare Roma. 
Se fossi 

un candidato 
farei come 
il sindaco» 

Ugo Vate» 

Roma ha acquistato sempre più, nel mondo, il ruolo di capitale 
della pace 

Sette anni di governo con la DC all'opposizione Quale valore 
ha questo dato romano rispetto alle elezioni politiche4 

Io non faccio trasposizioni meccaniche Dico però che tutti i 
partiti della maggioranza di sinistra capitolina hanno operato 
con spinto di unita e che i risultati ottenuti sono il frutto della 
loro collaborazione £ la DC, per come vedo che £ a i opposizione, 
non credo proprio possa sentirsi deputata a riprendere la guida 
della città Me lo sono sentito dire perfino in una parrocchia, da 
uno che certo non aveva la tessera comunista Sono sicuro co
munque di una cosa i1 26 gr t •'o si gioca una partita molto 
importante per il paese e qmnu anche per Roma Del resto alle 
elezioni ci stiamo andando per una crisi provocata dal modo di 
governare — lungo quattro anni — della DC 

Di astensionismi ce ne possono essere diversi Come vedi le 
schede bianche di chi, giovane o no, si dice stufo della politica, 
deluso dal sistema dei partiti. 

Sarò ottimista ma veda in giro una forte consapevolezza della 

Barbato, Galloni: primo 
faccia a faccia di Video 1 

Comincia domani la pri
ma delle trasmissioni «elet
torali* organizzate da Video 
1 «Uno contro uno» è il tito
lo 

Domani saranno In onda 
in un serrato faccia a faccia 
Giovanni Galloni, direttore 
de «Il Popolo» e Andrea 

Barbato, ex direttore di 
•Paese Sera* e candidato al
la Camera nelle liste PCI 
La trasmissione è alle ore 
1930 

Dicevamo che domani è 
la prima Ne seguiranno al
tre nove, tutti i lunedi e ve
nerdì, sempre alla stessa 
ora, cioè alle 19.30 

posta elettorale e una volontà di impegnarsi Sono un sindaco 
che gira quasi senza soste, parlando con cittadini di ogni fascia e 
mestiere Sento così, per esempio che la gente valuta il lavoro 
del Campidoglio, lo segue con attenzione sempre alta E non è 
che il sindaco o gli assessori vanno a reclamizzare facili ricette, a 
proclamare degli osanna Ma il cambiamento, ormai, questa città 
ce l'ha nel sangue Perciò va garantito 

È la tua prima elezione politica da sindaco Come la vivi9 

Con senso di equilibrio credo, tra il mio ruolo e la mia passio-
ne di militante comunista Sento di dover fare un appello a 
credere fino in fondo nel valore della democrazia del voto Poi 
mi limito a dire che non ci può essere sorte favorevole per la 
nostra società cittadina fuori del rafforzamento delle forze pro
gressive e della loro unione alla guida del Campidoglio 

Che cosa pensi della candidatura nella DC del presidente 
della Roma scudetto, Dino Viola7 

No comment Mi sono ripromesso di non parlarne e non ne 
parlo 

Sei disposto a prendere solenne impegno che starai bene 
attento ad evitare che la città diventi più sporca per l'esplosio
ne della campagna elettorale? 

SI daremo un'attenzione particolare a questo problema Con
tinueremo a sorvegliare e a ripulire, se necessario, i monumenti 
imbrattati Ma se non sarà tutta la città a sorvegliare, non basterà 
I impegno dell amministrazione 

Di quale stato di salute gode la maggioranza? 
Mi pare in buona forma Ha superato lo scoglio difficile delle 

delibere dell Estate Romana Si è mossa con grande interesse e 
senso di collegialità Ha dato l'ennesima riprova della consape
volezza di tutti sulla specialità del momento attuale e del valore 
dell esperienza fatta assieme 

Ad un giovane che vota per la prima volta e che ti chiedesse 
un consiglio bibliografico per capire questo paese e per votare 
con maggiore conoscenza, cosa consiglleresti di leggere la rela
zione della commissione parlamentare antimafia, la raccolta 
dei corsivi di Fortebraccio o 11 libro dt Ronchey? " ' 

Gli consiglierei il rapporto antimafia Con, l'invito però* pur
troppo* di aggiornarlo con altri assassinati La Torre, Dalla Chie
sa 

Se di mestiere facessi 11 pubblicitario, cosa suggeriresti ad un 
candidato* 

Il contatto diretto con U gente Se io fossi un candidato e se 
non fossi il sindaco farei quello che il sindaco fa ogni giorno Se 
la gente ti guarda bene in faccia capisce se vai in giro a dire 
fessene o a vendere fumo 

Tu voterai in un seggio di un quartiere di ceto medio. La 
giunta di sinistra ha stretto un rapporto con questo importan
te pezzo della città9 

Mi pare di si Perché il Campidoglio è stato presente nella 
battaglia per i diritti civili per la difesa della convivenza demo-
craUca Penso al milione di firme raccolte contro la violenza e il 
terrorismo Penso anche al proficuo legame col mondo della 
scuola, con le forze armate ì ceti intellettuali 

Tu dici spesso bisogna governare Insieme con i movimenti, 
con le associazioni volontarie di base Non c'è un pizzico di 
enfasi? 

Nelle parole ci può essere sempre Ma nei fatti è più difficile 
II dialogo serrato il confronto sincero il Campidoglio ce l'ha 
davvero con la società civile romana E mi sembra acquisti sem
pre più peso nelle scelte Roma anche in questo dà un esempio, si 
comporta da capitale O meglio mi correggo sta diventando la 
capitale Perché con la DC e se fosse per i governi, non losarebbe 
mai stata Con loro, neppure a provarci 

Una curiosità sai come voterà il tuo commesso9 

No sono scelte sue Una volta ero assessore, il mio autista 
dopo anni e anni non votò più DC ma PCI Io però lo seppi dopo 

Marco Sappino 

Il sindaco ordina l'allaccio all'acquedotto comunale 

Maccarese, risolto 
il problema dell'acqua 

resta la questione-case 
Dopo due settimane di ra

zionamento sembra che la 
questione dell'acqua a Mac
carese sia stata risolta Ve
nerdì si è svolto l'incontro ri
chiesto dalla Federazione u-
nltarla Alla riunione hanno 
partecipato oltre alle orga
nizzazioni sindacali, 11 sinda
co Vetere, i liquidatori della 
società Maccarese, 1 dirigen
ti dell'ente di bonifica dell' 
Acea, della Circoscrizione e 
della USL Entro breve tem
po dovrebbero essere risolti ì 
problemi che avevano porta
to alla chiusura giornaliera 
alle 13, dei rubinetti II Con
sorzio di bonifica sosteneva 
di non poter effettuare 11 ser
vizio per l'assenza di quattro 
lavoratori ammalati 

La cosa più importante 
scaturita dalla riunione e pe
rò la decisione del sindaco, 
con una ordinanza, di arri
vare al più presto ad allac
ciare le case di Maccarese 
all'acquedotto comunale 
realizzato da oltre due anni 
La Maccarese si era ben 
guardata dal chiedere l'al
lacciamento e continuava a 
sfruttare li malandato im
pianto del consorzio per di 
più utile solo per i servizi 1-
gienlco-sanltart Per l'acqua 
potabile 11 rifornimento av

veniva con le autobotti 
L'incredibile situazione 

sembra essere stata risolta 
con l'intervento decisivo del 
sindaco Le organizzazioni 
sindacali hanno espresso u-
nltariamente un apprezza
mento per la scelta del sin

daco che proprio per domani 
ha convocato una riunione 
tecnica. La questione dell'ac
qua e stata risolta ma men
tre si attende il giudizio del 
pretore sulla causa promos
sa dalla Federbracclantl Cgil 
contro 1 liquidatori della 
Maccarese, per l'affare che 
ha portato alla vendita di 
1800 ettari dell'azienda agri
cola all'imprenditore privato 
Edro Gabellieri, si registrano 
preoccupanti novità per il 
problema delle case Un me
se fa il gruppo comunista al
la Regione presentò una pro
posta di legge per offrire age
volazioni di acquisto ai brac
cianti che, altrimenti, per le 
condizlolnl capestro del li
quidatori avrebbero dovuto 
lasciare le case che abitano 
da intere generazioni II 
gruppo comunista, con un 
comunicato, denuncia I im
possibilità di discutere e de
finire la proposta di legge 
Anche se messa all'ordine 
del giorno della Commissio
ne da quattro riunioni la di
scussione non c'è mai stata 
Considerando che la Macca-
rese sta procedendo alla ven
dita di immobili il gruppo 
comunista chiede l'urgente 
convocazione della commis
sione competente 

Convegno F1ARC 

Parte la 
vertenza 

degli 
agenti 

di 
commercio 

Gli agenti e i rappresentanti 
di commercio aderenti alla 
Confesercenti hanno deciso len 
con un convegno alla Fiera di 
Roma di lanciare la loro specifi
ca vertenza Gli iscritti alla 
FIARC ritengono sempre più 
urgente dare garanzie ed un 
ruolo preciso ad una categoria 
che ali interno del settore cono 
mercio costituisce 1 asse por
tante del rapporto industria 
dettaglio Nella relazione di 
Francesco Bragardo presiden 
te nazionale della FIARC, negli 
interventi e nelle conclusioni di 
Lelio Grassucci segretario ge
nerale della Confesercenti sono 
stati sottolineati i punti qua 
liticanti della vertenza Nel 
quadro della battaglia alla crisi 
economica generale, gli agenti e 
i rappresentanti di commercio 
chiedono una più equa imposi 
zione fiscale, un'adeguata tute 
la previdenziale che passi at 
traverso la riforma dell Enasar 
co e iniziative di legge per una 
moderna funzione professiona 
le della categoria Questo anche 
per sanare una situazione dove 
forte è l'abusivismo e l improv 
vtsazione Creare una figura 
professionale moderna capace 
di sfruttare appieno i nuovi 
strumenti (marketing ecc ) si 
gnificherebbe dare consistenza 
e prospettive ali intera settore 
commerciale 

. Accertato dalla sezione italiana dell'Interpol 

In Ungheria o Romania 
Puomo accusato di aver 
ucciso il piccolo Fabio 

L'arresto in uno Stato o nell'altro potrebbe cambiare il prosieguo 
dell'inchiesta - Sarà riconosciuta la cittadinanza USA o i 

È In viaggio tra l'Ungheria 
e la Romania Albert Tlbo 
rtum Kocs, il rumeno accu
sato, insieme con la moglie 
Maria Magdalena, di aver 
ucciso 11 piccolo Fabio Ca
imano, è uscito dall'Italia. 
Secondo le Informazioni del
le autorità di Budapest, Kocs 
ha transitato per l'Ungheria 
dichiarando di essere diretto 
a Bucarest Le polizie rome-
ne e ungheresi stanno parte
cipando alle ricerche Ma di
pende dal posto dove verrà 
eventualmente arrestato, se 
Kocs potrà essere estradato e 
consegnato alle autorità Ita
liane 

Infatti se venisse cattura
to in territorio Ungherese la 
polizia chiederebbe l'arresto 
per estradizione e non do
vrebbero esserci grossi pro
blemi Se invece l'uomo ve
nisse arrestato in Romania 
ci sarebbero due diverse so
luzioni Se gli venisse ricono
sciuta la cittadinanza statu
nitense (Kocs viaggia con un 
passaporto Usa) potrebbe es
sere concessa l'estradizione 
Se Invece gli venisse ricono
sciuta la sua originaria citta
dinanza romena contro di lui 
si aprirebbe un processo in 
Romaia per giudicarlo del 
reato che gli attribuiscono le 
autorità italiane Nel caso di 
condanna, Kocs sconterebbe 
la pena in un carcere rome
no 

L'arresto di Kocs è comun
que Importante per chiarire 1 
tanti lati oscuri dell'omicidio 
di Fabio Cantano II bambi
no, come si ricorderà, fu get
tato dalla finestra del sesto 
plano di una pensione di Via 
Palestra, dove i coniugi Kocs 
alloggiavano con 11 loro fi
glio Un atto Impiegabile, 
folle Poco prima — è questa 
forse l'unica motivazione: dèi 
gesto—Marta Magdaiéna-a^r 
veya, litigato col gerutori-dl; 

Giuseppe e Caiogera Co
niane erano stanchi, come 
d'altra parte molti ospiti del
la pensione, del comporta
mento della donna Girava 
per 1 corridoi nuda, sparlava 
•Era drogata*, hanno detto le 
persane alloggiate nell'ai-
berghetto II bambino — ha 
poi raccontato lei stessa — 
era entrato nella mia stanza, 
io l'ho preso e l'ho buttato 
dalla finestra Mio marito — 
ha aggiunto — non c'entra, 
ha cercato di fermarmi 

Ma questa dichiarazione 
evidentemente non è stata 
presa sul serio dal magistra
to che l'altro giorno ha fir
mato due ordini di cattura 
contro Maria Magdalena e 
Albert Kocs. La donna è ri
coverata al reparo psichia
trico del San Giovanni, 11 
marito Invece è riuscito a 
fuggire insieme al figlio di 
dieci anni 

Una dell* ultime «dizioni dalle parata ai Fort 

Questi i percorsi 
del bus deviati 
per la parata 

In occasione della nvnta militare che avrà luogo lungo l'ituMi»-
no via Cristoforo Colombo • via delle Terme di Caracalla - «uria 
Aventino • via della Piramide Cestia Via Marmorata, ci aaraat» 
variazioni dei percorsi di alcune linee ATAC, dall'inizio del semaio 
alle ore 12 circa 

Linee «13», «94» e «679* • soppresse Linee «11», *S7», «ti», 
«95', e '716» - la linea «11» proseguirà per via Cavour, quindi por 
via dei Fon Imperiali, piazza Venezia da dove, insieme alle lutee 
•57», «92*, «95» e «716», per vta Luigi PetroMUi, ponto PaUbao, 
lungotevere Ripa, ponto Sublicio, lungotoweTestacelo, yi»Be-
ruajmnoErenUio,v.aGalvanvyù^ 
ce, via Ostiense, percorso normale 

Linea W 5» • da via Claudia sarà deviata per piatta del Coloaseo, 
via dei Fori Imperiali, piazza Venera, via Luigi Petroselli, lungote
vere dei Pierleom 

Linea «23» - da via Ostiense sarà deviata per via del Porto 
Fluviale, via delle Conce, via Nicola Zabaglia, via Galvani, via 
Beniamino Franklin, lungotevere Testacelo, percorso normale 

Linea «27» - da largo Corrado Ricci sarà deviata per via dei Fori 
Impenah, piazza Venezia, largo di Torre Argentina, via Arenula, 
viale di Trastevere, percorso normale 

Linea «30» (esercitata con autobus) - dal Colosseo sarà deviata 
per via dei Fon Imperiali, via del Teatro di Marcello, ponte Palati
no, lungotevere Ripa, Porta Poi-tese Linee «85» e «87* * dal Colos
seo saranno deviate per via dei Fon Imperiali, piazza Venezia; 
percorso normale Linee «90» e «90 barrato» - da via dei Latorani 
saranno deviate per via Merulana, via Labicana, via dei Fon Impe
riali, piazza Venezia, percorso normale Linee «93» e «93 crociata* -
da via Cristoforo Colombo (corsia laterale) saranno deviate per via 
di Porta Ardeatina, via delle Mura Latine, via Telamone, via Lati
na, piazza Epiro, via Licia, via dei Lateram, via dell'Amba Ara-
dam, al ritorno via Appia Antica, via Ardeatina, via delle Sette 
Chiese, piazza dei Navigatori. Linea «93» barrato - da piazza Euge
nio Bufi sarà deviata per la circonvallazione Ostiense, via Girala 
ma Benzoni, via PeUegnno Mattoucci, via delle Conca, v u Nicola 
Zabagha. via Galvam.lungotevere Testaccio. via Luigi PatnaeUi. 
piazza Venezia, via dei Fon Impenah, via Cavour, via Giovanni 
Lama, largo Brancaccio 

Linea -118» - seguirà lo etesso itinerario della linea «218» con 
capolinea spostato a piazza di S Giovanni in Laterano. 

Linea «204» • da largo Corrado Ricci sarà deviata per via dai 
Fon Impenah, piazza Venezia, percorso normale 

Linea «671» subirà la stessa deviazione delle linee «93» e «A3 
crocieto» sia nel percorso di andata che in quella di ntomo. 

Per sgomberare il 
Palazzo del Mobile 
si vende tutta la 

merce dei cinque piani 
a prezzo di 

assoluta convenienza 

Viale Marconi, 12 - VELLETRi - Tel. 06 - 9630800 
Vicino la stazione ferroviaria 


